
PV du Conseil Municipal du 29/09/2023
Présents : Eulalie Pinto, Marie Sarda, Dirk Eberhard, Pierre 
Chevenard 

Procuration : Michael Jung pour Dirk Eberhard
                        Luc Mabilde pour Pierre Chevenard
                        Antoine Baratier pour Marie Sarda

Absents excusés : Vincent Llorens, Mathieu Santini
                  

Secrétaire de séance : Pierre Chevenard

Ordre du jour : 

1) Validation dernier conseil municipal en date du 30 août 
2023

2) Désignation d’un suppléant à la Commission Locale 
d’Evaluation des Charges Transférées de la 
Communauté des Communes du Limouxin

3) Assurance multirisques de la commune
4) Aménagement foncier : rencontre avec le géomètre
5) Questions diverses

1)Validation du dernier conseil municipal du 30 août 2023
Vote oui pour à l’unanimité

2)Désignation d’un suppléant à la Commission Locale 
d’Evaluation des Charges Transférées de la 
Communauté des Communes du Limouxin
Dirk se propose pour être suppléant : vote oui pour à 
l’unanimité

3)Assurance multirisques de la commune
Axa assurances nous propose un devis plus intéressant que 
Groupama
Vote oui pour changer d’assurance en 2024 et choisir Axa à 
l’unanimité



4)Aménagement foncier : rencontre avec le géomètre
Nous avons rencontré le géomètre M. Maury lundi dernier : il 
faut décider ce que l’on peut garder entre chemins 
communaux et ruraux ainsi que des parcelles que nous 
voudrions conserver pour des projets d’intérêt communal

5)Questions diverses

- Logement du Cazal : le Syaden a fait une étude thermique 
avec 5 scénarios différents (isolation, chaudière à bois, 
système solaires..etc)
Dirk a demandé les devis avant de se décider
Il n’y aura pas de subvention de la région mais possibilité 
auprès du fond vert et de la Com Com (15 %) : subventions 
à demander

- Cantine : il y a eu un problème d’éviers bouchés qui est à 
présent réglé mais il faudrait changer tous les conduits qui 
sont trop étroits, un devis auprès du plombier a été 
demandé, les travaux seraient à faire pendant les vacances 
de la toussaint

- Eau : une réfection des canalisations est à prévoir pour la 
tranche Cazal/St André jusqu’au château d’eau, devis à 
demander auprès des entreprises qui ont déjà travaillé 
pour la commune
Intégrer le pompage par photo voltaïque surtout pour le 
Cazal et prévoir l’extention jusqu’à En Durou (En gious) 
peut être dans un deuxième temps

Fin de la séance à 19 h 15




